



WEEKLY REPORT

<本年度クラブ会長方針>

楽しいロータリーライフ No.1496
FUN ROTARY LIFE



ロータリーは
世界をつなぐ

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 柴岡正将 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号丸越ビル6F
幹事 加藤巳千彦 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

R.I. 会長
マーク・ダニエル・マローニー

第1745回例会

職業奉仕月間
令和2年1月16日(木)
年男年頭所見

出席計算数

47名中34名出席
出席率 72・34%

前々回出席率100%

於名古屋東急ホテル
会員 57名

例年プログラム

★年男年頭所見

ロータリーソング

「奉仕の理想」

指揮者 鬼頭 茂成
ピアノ伴奏 富板 玲子

ニコボックス

楽しいロータリーライフを。

荻葉賢一さん 吉田隆彦さん吉田
憲一さん、昨日は楽しいゴルフあ
りがたうございました。

酒井 修
会長杯優勝しました。同僚者とキ
ャディのおかげです。ありがとう
ございました。
草野 勝彦
明けましておめでとうございませう。

岡部 快圓
柴岡会長のごもありがとうございました。
岡田 尚彦
正月は妻と旅行に行きました。

近藤宏一郎
中学一年生の孫に身長を抜かされ
ました。
小澤 幸男

一週遅れですが、明けましておめ
でうございませう。木村 光徳
年男年頭所見をさせて頂きます。
よろしくお願ひします。

杉本 忠夫

USJ娘と妻が大変喜んでいまし
た。親睦活動委員会の皆様ありが
たうございませう。木村 吉伸
おかげ様で還暦の年となります。

松岡 毅

誕生日です。今年も宜しくお願ひ
します。岡村 隆徳
妻の誕生日です。堀江 英弥

会長挨拶

柴岡 正将

みなさんこんにちは。わたしは
毎週木曜の朝にその日のスピーチ
を考え、原稿にして持ってくるの
ですが、今日は朝9時にお得意先
からすべに来るよう依頼を受け、
11時半まで打合せがあり、原稿な
しのご挨拶となります。お聞き
苦しい点はご容赦をお願いします。
さて、先日カルロス・ゴーン被告
が逃亡の際に旅券は持っていた、



この話があり
ました。彼は
フランスの旅
券2冊、シバ
ノンの旅券
2冊、シバ
ノンの旅券
を持ってい
たそうですが
国籍が多重
籍になれば、

それぞれの国の旅券を持つことが
できます。

また日本には、在留する外国人
は在留カードか旅券を必ず携帯し
なければならぬという法律があ
ります。ゴーン被告の在留カード
は彼が被告となった際に恐らく記
載事項(在留目的)に変更が生じ
たため無効になり、そのため旅券
を1冊渡されたものと思われませう。
日本人でも2冊持っている方がい
ます。中東アラブなどへ出かける
人はアラブ側の出入りといスラフエ
ル側への出入りに別々に旅券を持
つことが許されています。

さて、この旅券ですが、日本では
5種類あります。まず一般旅券、
皆さんが使われる20歳未満用の紺
色のもの、これは成人でも希望す
れば使える5年用の旅券です。そ
して、赤色の10年用の旅券。次に
外交で利用する濃い茶色の外交旅
券、総理大臣などが外交で諸外国
に行く際に使います。国の用務で
公務員等が使う場合には、公用旅
券があり、これは緑色です。そし
て、海外にすぐに出かけなければ
ならないような場合、翌日にも発
行してほしいという場合の緊急旅
券が茶色です。そして現在は発行
されませんが1989年以前に発
行されて現在も使われている一時
往復旅券、これは有効期間が5年、
10年ではなく帰国まで有効のため、
1989年以前に取得し、また帰
国してない人は有効な旅券として

使っています。このように日本の
旅券も結構いろいろあります。

また緊急旅券は、一般旅券の所
有者が緊急に発行してほしい旨を
申し出ますと原則6日が2、3日短
縮されるケースがあります。以前
は、人道的、経済活動上必要な場合
に限られていましたが、昨年から
緩和されているようです。

さて、6月にハワイで開かれる
ロータリー国際大会へお出かけに
なる場合の旅券ですが、有効期間
が帰国日まであれば使うことは可
能です。ただし、米政府は原則
90日以上あるのが望ましいと言っ
ております。またICチップ入り
でESTAという電子ビザをとる
必要があります。お間違えないよ
うお願ひします。

年男年頭所見

浅野 彰



「諸行無常」

昨年、宝生流能「卒塔婆小町」を観ました。

また、佐竹本三十六歌仙絵巻の切断絵の展覧にも出掛けました。

いろいろ見せて頂くものは、よの中の人のこころのほろろとありける

百人一首の第九番」

花の色は移りにけりないたづらに我が身世にふるながめせしまに

小野小町その出自は定かでない筈の孫とか、深草の少将の百夜通いも伝説にすぎない。ただ遺された歌で思ひのみ。

年男年頭所見

岡村 隆徳



(次号以降に掲載致します。)

年男年頭所見

杉本 忠夫

今年年男を迎える杉本です。今年の抱負としてお話しはありませんが、私の座右の銘は「明日は我が身」

ことは今日するな...です。ついついやらなくてはいけない事を後回しにしてしまつ性格があり、今年はずきそれを反省してとにかく早く早めに何事にも取り組んでいきたいと思います。

話は変わりますが、昨年の女子プロゴルフ界はいわゆる「黄金世代」の活躍で大いに活気づきました。黄金世代とはプロテスト合格2〜3年目の20歳前後を指しており、淡野口回子さん、畑岡奈紗さん、勝みなみさんなどです。実際昨年トーナメントの実に3分の1弱を黄金世代で優勝しています。名古屋大須RCにおいてはひょっとしたら私の世代が黄金世代に当たるとは思いません。それは人材つんぬんではなく年齢構成においての話です。今年60歳になる私を含め58歳、59歳の方が実に9名おみえになります。これから名古屋大須RCをこの黄金世代で盛り上げていきたいと思います。最後になりますが、岡部さんからご指名を受けまして今年の節分に七福神の「福祿寿」という神様に扮し、米から大須観音まで行列をする大役を頂きました。過去に多くの先輩もやられているとお聞きしていますが、私も名を汚さないようがんばって参りますので、お時間のある方はぜひ福の神のおひげを触りに来ていただき福を頂いてください。

年男年頭所見

川島 勇基 (例会欠席)



年男年頭所見

松岡 毅

皆様おめでとうございます。クラブ奉仕委員会でお世話になります。松岡でございます。新入会員卓話の前に、年男年頭所見をさせて頂くことになりました。どうぞよろしくお願い致します。

私もおかげで60歳の還暦を迎える事となりました。若いころは私自身が60歳になり、赤いチャンションを着るなどのイメージは全くありませんでした。そのころは60歳位の方を見ても、かなりおっさんだなぁ〜と思っていました。自分がいざ、そのおっさんになってみると年寄いた感覚が全くありません。この自分の実年齢と自分自身を過信するズブしが、今問

題となつている高齢者の自動車運転の操作ミスと同じなのかなあと最近そのように思います。

今年の干支のネズミ年に因んで私の実家での話をいたします。実家は濃尾平野にある輪中地帯であり、周りの殆どの家は兼業農家で「メ」を作っていました。旧8畳の畳の部屋が田んぼの田の字の様に並んだ作りとなつた昔ながらの田舎つくりの家に住んでいました。当時その実家の屋根裏を、今年の干支であるネズミが、ガタガタカタカタと運動会でもしているかの様に、とても喧しく走りまわつていたので覚えています。田舎作りの家なので、米櫃もあつた訳で、その米を狙つてネズミが棲みつき、そのネズミを狙つて青大将(屋根裏に住む2m程の蛇)も棲みついていて、当時いきなりその2m程の青大将が奥の座敷に現れ、みよこよと部屋を横断して消えて行ったことがあり、幼少の頃の私はとても驚いて腰を抜かした記憶が残っています。

私は男3兄弟の一番下で、一番上の兄貴とは一回り(12歳)離れていて、つまり長男も同じ干支のネズミでした。あと家族にはもう一匹、父親もネズミでしたので一家に3匹同じ干支がいました。昔から「一家に3匹同じ干支、その中でもネズミの干支が3匹いるとその家は栄える」との言い伝えが



あつたかと思ひますが、残念ながらその言い伝えの恩恵を当時の松岡家では全く受けることはありませんでした。

還暦の年になり、改めて還暦のいわれを調べたところ、皆様には釈迦に説法かと思いますが、本来の干支は古く中国から発生した十干(じっかん)と呼ばれる甲乙丙丁戊己庚辛壬癸(コウ、オツ、ヘイ、テイ、ホ、キ、コウ、シン、シン、キ)と十一支の子丑寅卯辰巳午未申酉戌亥の組み合わせで表現され、全部で60通りあるとの事でした。60年をかけて一巡り、再び自分の生まれれた干支に戻つてくるのだそうです。同じ組み合わせの干支に戻ることで還暦といわれる事となり、人生一回り目に入り、また新たに人生が始まるこの考え方がどうです。ちなみに60年の半分の30年で半還暦、倍の120年で大還暦と呼ぶそうです。



今年も昨年同様にご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

年男年頭所見 横川 誠人 (例会欠席)

受入青少年交換学生挨拶 (1月6日例会)

ハンリックソン・ウィッツ・オウガスト

あけましておめでとうございます。今冬休みは終わりました。そして学校が始まります。4月に僕は三年生の学生になります。

クリスマスに大上さんの家でクリスマスケーキと鶏肉を食べました。でもフィンランドでケーキと鶏肉を食べないから僕は驚きました。31日に車山高原と富士見リゾートにスキーに行きました。あそこ今年の初日の出が見えました。そこでは、初めて餅を作りました。一番好きな餅はあんこ餅です。先週は前原さんとイケアに行きました。イケアはスウェーデンです。スウェーデンの料理があります。とてもおいしかったです。スウェーデンのお菓子と食べ物を買いました。冬休みに神社に祈りに行きました。

四月の初めに僕の家族が日本に来ます。たぐさんの予定があまり

です。一緒に京都に花見に行きたいです。有難うございました。(本人がローマ字で書いたものを代筆)



派遣青少年交換学生 報告

「マンズリーレポート 12月」

こんにちは！今月は、11月よりも雪が少なく、雨の日が多かったです。そして、3時頃に空はだんだん暗くなり、一日がとても短く感じます。

●ホストファミリー

12月1日からクリスマスまでの間、私とホストシスターのお部屋の前には吊られている靴下の中に、プレゼントが入っていました。朝起きて、靴下の中を確認する事が毎日の楽しみでした。

人生で初めて、教会で歌を歌いました。私達が歌っているのを録音し、クリスマスの日のラジオで放送されました。教会には、1,000人以上の人が来ていました。満員過ぎて、立っている人も多かったです。教会はとても大きく、綺麗で、曲も美



しくて、聞いている時寝てしまうんじゃないかな...。日本では、クリスマスを祝ったことが無いので、本物のサンタさんに会いに行ったり、本場のクリスマス体験できてとても良い体験になりました。フィンランドの方々は、昔ながらの文化、宗教を大切にしているのを実感出来ました。映画で見えていた、クリスマスツリーの下に沢山のプレゼントが並べてあるのを見て、フィンランドに来ていたのを再認識しました。ご飯も美味しく、デザートを作ったり、パンを焼いたりとても楽しいクリスマスでした。

12月28日にホストチェンシと聞いていますが、風邪をひいてしまったので少し遅らせてのホストチェンシで12月29日に何度かセカン



ドホストファミリーには会っているので、特に心配無くホストチェンシできました。セカンドホストファミリーの6歳の女の子と15歳の男の子は、英語があまり得意ではないので私がフィンランド語を早く習得しないといけないな、と感じました。

第一ホストファミリーでは、英語での会話がメインだったので、ホストチェンシを機にフィンランド語をこれから積極的に使っていくと思っています。

●学校

学校でもクリスマスのイベントを何度かしました。日本よりもイベントが多く、生徒が自主的に参加し盛り上げていました。生徒が主催したイベントでは、沢山の生徒が皆の前で歌ったり楽器を演奏したりしていました。私の通っている学校は演劇系の学校で、沢山の人の前でも緊張せずに、楽しんでいる生徒達がかっこ良かったです。

●ロータリー

今月は一度だけIBとロツテクスが集まり、Joulu+orttu(ユールトルツツ)を作りました。Joulu+orttuはクリスマスという意味なので、これらはクリスマスMASの時期に食べる物なのですが、



だなあ。と感じています、……。

●スポーツ

12月に入ってから、日本でもやっていたハンドボールの練習に参加する事になりました。冬休みや、例会などと被ってしまいましたが、程しか参加出来ていないのですが、久しぶりに運動が出来てとても楽しいです。

フィンランドには部活が無く、授業も半日で終わる事も多いため、沢山の時間を自分の趣味に使う事が出来ます。私が参加しているチームは人数がそれほど多くなく、年齢は私とほとんど同じくらいです。

●その他

学校が早く終わってしまつので、家で過ごす時間が多いのですが、ホストファミリーが家に居ない時間などに何をしてもいいのかわからない事を多くしています。ハンドボールを始め、以前よりは空き時間が減りましたが、まだ時間が余ってしまつので何か簡単に出て来る趣味があるといいな、と思います。私は趣味が無いので、学校のアニメが好きなお友達に紹介してもらつたアニメを見ていま



す。英語での吹き替えが多いので、英語の勉強になってとてもいいですし、アニメが好きな子と会話が弾むのでアニメを見たいです。

私が派遣候補生だった頃、フィンランド派遣だった先輩に、「白馬で作った power point は使わなかった」と聞いていましたが、私は12月の初めに使いました。フィンランドでやりたい事を明確に作り直したおかげで、ハンドボールも始められました。(私はスキーやスノーボードなどのスポーツをしたい、と言いましたが、なぜかハンドボールでした汗) 私がフィンランドを希望した理由である、フィンランドの福祉に携わる事についてはなにも動きはありません。例会有一些に御願ひしているのですが、まだ、そういった事には参加出来ていません。



そして、もうすぐロシアツアーがあります。私はまだ、参加するかどうか迷っています。ヨーロッパには、ヨーロッパから来ているーBは参加しない子が多いようです。

1月30日(木) 例会の案内
社会奉仕卓話
「血液事業の現状について」
愛知県赤十字血液センター
栄献血人事業推進係長
丸山 雅孝さん
大須万松寺献血人所長
大津 賢一さん

2月6日(木) 例会の案内
例会参集 2月6日(月)
節分例会(職場例会)
12時30分 開始
於 大須観音本堂下会議室
公共イメージ向上委員会
内藤明・杉浦令淑・飯田昭夫
*本文は、原則 頂いた
原稿を転載しています。

柴岡会長杯ゴルフ例会・新年会

令和2年 1月15日(水)

於 オールドレイクゴルフ倶楽部レイクコース

<優勝>

草野 勝彦
柴岡会長杯優勝しました。同伴者とキャディのおかげです。ありがとうございました。

(優勝 草野勝彦さんは、表彰式欠席)

<準優勝> 中原 康雄

<ニアピン>

岡田 尚彦 (2ホール)
中原 康雄
杉本 忠夫

<ドラゴン>

萩原 賢二
川島 勇基



		OUT	IN	GROSS	NET
優勝	草野 勝彦	45	44	89	72.2
2位	中原 康雄	43	44	87	73.8
3位	酒井 修	59	55	114	74.4
BB	岡村 隆徳	47	48	95	81.8